

防災通信



No.2
R7.5.30
文責:酒井

今年の九州南部は、例年より早い梅雨入りでした。球磨村では、毎年6、7月が避難情報の発令が多くなるそうです。防災放送を意識した生活を心掛け、いざというときに「誰と」「どこに」「どのような準備をして」避難するかを学校でも学んでいけるようにしていきます。

5月11日(日)

「全村民が避難について考える日」

8つの地区に職員も参加させていただきました。それぞれの地区の地形や住んでいる方の年齢構成などを意識した実践的な取組がされていて、たくさんの事を学ばせていただきました。参加していた児童生徒も自分事として考えている様子が見られました。ありがとうございました。



5月14日(水)「清流タイム」

自分で考えて行動する力を高めるために「球磨村総合防災マップ」を活用しながら、自分が住んでいる地区では、緊急時にどのような行動をとればいいのかを確認しました。



連絡

○6/10(火)に2回目の「緊急時一斉メールテスト配信」を行います。開封確認のご協力をよろしくお願ひいたします。

11月21日(金)防災教育研究発表会

たくさんの方のご参観をお待ちしています！